

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur kepada Allah subhanahu wa ta'ala yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Penerapan Pembelajaran Berbasis Masalah untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa SMP”.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini, tidak terlepas dari bantuan dan bimbingan berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada keluarga, Ayah (Bapak Ir. Firdaus M.Kes.), dan Bunda (Ibu Inong Eliza, Amd.) atas dukungan dan doa yang selalu dipanjatkan untuk penulis agar dapat menjalani studi pendidikan starata satu. Kepada Bapak Prof. Drs. Dian Armanto, M.Pd., M.A., M.Sc., Ph.D. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang selalu meluangkan waktu, memberikan motivasi, bimbingan, kritikan, dan nasehat-nasehat kepada penulis dengan penuh kesabaran. Kepada Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, M.S., Bapak Dr. Banjarnahor, M.Pd., dan Bapak Muliawan Firdaus, S.Pd, M.Si. sebagai dosen penguji yang telah memberikan bimbingan dan kritikan yang membangun, motivasi dan arahan sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Terimakasih pula penulis ucapkan kepada pihak Digital Library dan rekan-rekan yang telah mengizinkan penulis untuk melaksanakan penelitian secara online untuk mendapatkan data sumber penelitian. Untuk suami tercinta terima kasih banyak atas dukungannya baik secara moral maupun moril serta waktu untuk menemani penulis menyelesaikan perkuliahan ini. Tak lupa pula ucapan

terima kasih untuk Keluarga Besar Dik A Matematika 2014 yang telah memberikan pengalaman, motivasi dan bantuan selama perkuliahan hingga proses penyusunan skripsi ini selesai.

Medan, Juli 2021

Penulis

Elfida Rahmi



THE
Character Building
UNIVERSITY